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Senhor Presidente: 

N°.155/2015 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente à ANATEL, solicitando que seja 
feita uma vistoria junto às empresas de telefonia, especialmente a OI e GVT, no que 
se refere a falta de investimentos nesta cidade e região, como a implantação de 
rede em fibra óptica, para melhorar os serviços de telefonia, TV a cabo e Internet. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 23 
de março de 2015. 

VALDE 
(Comandante Barbosa) 

Yercador- l'SD 
Presiden te da Comissão de Constituição, Justiça e Redação 



.. 

JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Barra do Garças é hoje uma cidade pólo, ponto de convergência 
e de referência para vários municípios, detentora de um grande potencial 
turístico, que recebe diariamente uma considerável população de visitantes, 
mas que os serviços oferecidos pelas empresas locais, são de baixa qualidade 
e não atende a contento as necessidades da população. 

Com isso, esperamos contar com a atenção do ilustre Presidente 
da ANATEL, no atendimento desse nosso pedido, que traduz os anseios da 
comunidade barra-garcense e de toda região. 

VALDE 
(Comandante Barbosa) 

Vercador-I'SD 
Presidente da Comissão de Constituição, J ustiça e Redação 


